



## Opinión Por Mariana Gómez del Campo

## Urge plan de emergencia contra la inflación

La inflación en términos generales consiste en el aumento sostenido de los precios y provoca que el dinero tenga un menor valor. A mayor inflación menos bienes y servicios podemos adquirir con la misma cantidad de dinero lo que se traduce en la pérdida del poder adquisitivo de la gente. Hoy por hoy, en México, este es el tema del que todo el mundo está hablando.

En donde nos encontremos y con quien platiquemos es inevitable escuchar comentarios sobre el incremento descontrolado de los precios de los productos y servicios lo que resulta sumamente preocupante pues estos incrementos causan mayor pobreza, mayor desigualdad e inestabilidad.

Injustamente y tristemente, el Gobierno Federal ha tenido un pésimo manejo de la economía mexicana, todos sus errores han ocasionado que en México se viva hoy con uno de los más altos niveles de inflación de los últimos años, el 2022, cerró con un nivel de 7.82%. Esto no había pasado desde hace 22 años. Evidentemente, el bolsillo de los mexicanos se ha visto severamente castigado, sobre todo el de los que menos tienen.

Falsamente el inquilino de Palacio y sus secuaces han querido engañarnos una vez más responsabilizando al contexto internacional de la crisis que estamos atravesando. Sin embargo, la causa real de la inflación en nuestro país es la caída del nivel de inversión productiva. Seamos realistas, este gobierno ha sido incapaz de asumir su fracaso en el manejo de la economía.

Sobra decir que los planes contra la inflación presentados por el Ejecutivo Federal han sido un total fracaso, pues por un lado intentaron contener los precios de forma artificial en algunos productos pero sin resolver el problema de la pérdida de valor del dinero, y por otra parte, se les olvidó solucionar el problema de desabasto por el que atraviesa el mercado interno.

:				Today,	A SERVICE AND A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						publimetr⊕°	0	20/02/2023	COLUMNAS
٠									ARTÍCULOS

Este fracaso se demuestra con el incremento de muchos de los precios desde que inició esta administración. Algunos ejemplos son el incremento del aceite en un 95% del arroz en un 43%, del pollo en un 44% y del huevo hasta en un 61%.

Por todo lo anterior, ante la alarmante alza de precios, los diputados del PAN hemos presentado un Plan de Emergencia Contra la Inflación con el que buscamos crear un Fondo de Contingencia Inflacionaria para apoyar a las familias para que puedan comprar la canasta básica cuando la inflación sea mayor al 7%, favorecer a MIPyMES y bajar el precio de la luz y de la gasolina.

En un mundo ideal los diputados de morena escucharían y pondrían manos a la obra para ayudar a las familias mexicanas. Al tiempo...

DETALLES: La libertad de expresión en México es cada vez más decadente. Ahora resulta que una jueza de Distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México admitió un recurso de amparo presentado por la ministra pirata y ahora la UNAM tiene prohibido dar conferencias de prensa, comunicados y declaraciones sobre el plagio cometido por Yasmín Esquivel quien ocupa una silla en la Suprema Corte de Justicia de la Nación de manera totalmente ilegal. ¡Cuánta corrupción! Y lo que nos falta por ver.